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Senhor Vice-Presidente,

O Vereador signatario deste, solicita apos dada ciôncia ao Plenário, na
forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Fundação
Médico Ilospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa, o que segue:

*De acordo com o que foi uposto nas redes sociais, umt família fot
levar seu lilho pür& consultar na Fundação Médico-Hospitalar Dr. Ilonor Tekeira da Costs
(FMHÍITC), no dia 26/10/2024 e não tiveram um atendimento digna por parte do ruídico que
se encontrava no plantão.

Diante do relato, pergufitãmas:

1. Á Presidência da FMHHTC tem conhecimenÍo do oeorrido?

2. Se sim, quais providências estdo sendo tomadas para que isto não
ocorril novamente? O caso vai ser apurado através de procedimento administrativo
(sindicôncia, p rocesso administrativo disciplinar, por uemplo) ?

3. O medico que se encontravu de pluntão neste dta, tem contrato com u
FMHHTC?

4. Se sim, encaminhar cópia do contrato.

Logo após o relato da família em rede social, chegou até este vereador esta
demanda que não podemos admitir que aconteça no serviço público. Todos merecem, no mínimo,
um atendimento respeitoso, pois nenhum munícipe sai de sua câsa para ser humilhado em uma
consulta médica. Diante da questão, este vereador solicita tais informações visando às medidas
cabíveis.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 06 de novembro de
7024
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